

Feuerwehr übt in der Alloheim Seniorenresidenz Coesfelder Berg

# Drehleiter kommt zum Einsatz

**COESFELD.** In der Alloheim Seniorenresidenz Coesfelder Berg fand eine Übung des Zuges zwei der Freiwilligen Feuerwehr Coesfeld statt. Damit die Bewohner der Einrichtung nicht über Gebühr gestört werden, hatten die Organisatoren die Übung in die Abendstunden statt.

Ziel war es, die Räumlichkeiten für den Ernstfall besser kennenzulernen. Hierfür wurden die Kameraden des Zuges 2 der Feuerwehr Coesfeld, unter Anleitung von Haustechniker Wilhelm Tastove, durch die Einrichtung geführt und mit den Gegebenheiten des Hauses vertraut gemacht. Die Wehr war mit ca. 30 Kameraden, unter der Führung des stellvertretenden Zugführers Michael Schulten, vor Ort. Die praktische Aufgabe an diesem Abend bestand darin, zwei vermisste Personen im zweiten Obergeschoss zu suchen und zu retten.

Hierzu kamen die Drehleiter der Feuerwehr und die Feuertreppe der Einrichtung zum Einsatz. Auch mit einer Rettungsdecke, die sich in jedem Bewohnerbett befindet, wurde ein Proband evakuiert. Die Rettungsdecken kommen besonders immobilen Bewohnern zu Gute, da sie nicht umgelagert werden müssen und so im Ernstfall sofort aus dem Bett evakuiert werden können.



Die Drehleiter kam bei der Übung zum Einsatz, ebenso wie (kleines Bild) eine Rettungsdecke.